



KINDER

Advent, Advent, ein Lichtlein brennt ...

Advent bedeutet Ankunft. Es ist die Zeit der Vorbereitung auf Weihnachten. Wie könntest du anderen eine Freude bereiten? Unten findest du Ideen, was du und deine Familie mit dem Adventskranz alles machen könnt.

1. Mache eigenen Adventsschmuck

Der Adventskranz muss nicht von Anfang an fertig dekoriert sein. Schreibe kleine Briefchen oder male kleine Bilder für deine Familie, die du am Adventskranz befestigst. Du kannst draussen auch Äste, Blätter, Steine oder Tannenzapfen suchen, die du in den Adventskranz steckst. Wenn ihr später die Kerze am Adventskranz anzündet, könnt ihr euch gemeinsam die Überraschungen anschauen. Oder ihr diskutiert darüber, wieso es im Advent schön ist, anderen Gutes zu tun.

2. Schlüpf in eine andere Rolle

Bereitet ein kleines Theater vor. Besorgt euch dafür aus eurem Bücherregal oder aus der Bibliothek ein Buch über die Weihnachtsgeschichte. Dann übt ihr mit euren Kasperli- oder anderen Lieblingsfiguren. Ihr könnt euch auch im Schattenspiel versuchen oder gleich selbst in die Rolle von Jesus, Maria, den Hirten oder dem Jesuskind schlüpfen. Aufgeführt wird das Stück bei der Adventsfeier am Abend mit Kerzenlicht, Nüssen und Mandarinen. Was hat euch in eurem Jahr am meisten Freude bereitet? Spontan könnt ihr auch Szenen und Erlebnisse vom vergangenen Jahr nachspielen. Die anderen Familienmitglieder müssten erraten, um welches Ereignis es sich handelt.

3. Singe ein Lieblingslied

Kannst du dich noch an die Strophen der Advents- und Weihnachtslieder erinnern? Oder gibt es ein Lied, das deine Grosseltern, Gotte, Götti oder Freunde besonders mögen? Übe es und ruf per Telefon an. Oder du gehst auf einen kurzen Besuch vorbei. Einfach klingeln und dann lossingen. Wenn du dich alleine nicht traust, überzeuge deine Familie mitzumachen. Oder ihr singt die Lieder gemeinsam vor dem Adventskranz.

4. Notiere dir Wünsche für die anderen

Weihnachten ist das Fest der Liebe Gottes zu den Menschen. Und natürlich gibt es viele weitere kleine Geschenke. Mit jeder Kerze, die du am Adventskranz angezündet hast, ist dieser wichtige Tag etwas näher gerückt. Nun ist es fast schon so weit. Noch zweimal schlafen, dann ist Weihnachten. Überlege dir am vierten Advent Wünsche oder einen kleinen Segen, den du anderen an Weihnachten mit auf den Weg geben möchtest. Wieso magst du diese Person besonders? Was würdest du gerne mit ihr erleben? Welches ist euer lustigstes gemeinsames Erlebnis?